

Schenk doch ene met! – Wunschbaum in der Oper Köln im StaatenHaus erfüllt Wünsche

Gemeinsame Aktion mit dem Kölner Roten Kreuz startet am 17. November 2023

Die Oper Köln stellt in dieser Vorweihnachtszeit erstmals einen Wunschbaum auf, der die Wünsche bedürftiger Kinder und Senior*innen erfüllt. Ab Freitag, 17. November 2023 steht der mit Wünschen geschmückte Baum im Foyer des StaatenHaus. Gemeinsam mit dem Deutschen Roten Kreuz Kreisverband Köln e.V. bittet die Oper Köln das Publikum um Hilfe: Die Zuschauer*innen sind aufgerufen, bei ihren Vorstellungsbesuchen einen oder mehrere dieser Weihnachtswünsche vom Baum zu nehmen und zu erfüllen.

Die Geschenke sollten nicht teurer als 30 Euro sein und die Maße von 50cm x 50cm x 30cm nicht überschreiten. **Bis zum 13. Dezember 2023** können die verpackten Geschenke an der Bühnenpforte des Staatenhauses oder in der Theaterkasse in den Opern Passagen am Offenbachplatz abgegeben oder per Post an die Oper Köln im StaatenHaus, Stichwort „Schenk doch ene met“, Auenweg 17 in 50679 Köln gesendet werden. Die Übergabe der Päckchen erfolgt in den Tagen vor Heiligabend.

Die Oper Köln und das Kölner Rote Kreuz bedanken sich schon jetzt ganz herzlich für die Unterstützung!